

美術・工芸部

現部長 滝澤沙奈枝
前部長 高嶋 千晴
顧問 大西 先生

こんにちは！ 美術・工芸部です。現在一年生四名、二年生三名の計七名で活動しています。少人数ですが、アットホームな感じで仲良く楽しく活動しています。美術・工芸部は、春に合同文化祭や、ヒラマ画廊での展示などに参加し、地域の方々にも私達の作品を見ていただぐ機会を設けています。恒例の同窓会館での合宿は、先輩後輩ともに交流を深められる素晴らしい行事です。そして我が部の、最大のイベントは秋の高文連です。春から準備を始め、今年は昨年から先輩方と作り始めた立体と個人の油絵とを同時進行で制作しました。結果は、支部優秀賞一点、入選三点、佳作三点でした。立体は佳作を受賞しました。過去の作品を含め、生徒玄関に展示してあるので、是非ご覧ください。今年の全道大会は旭川で開催され、スタッフとして去年とは違う立場で参加できたので、とても良い経験になりました

卒業される先輩方には大変お世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。後輩の皆さん、今年度の経験を生かして、更なる素敵なお品を期待しています。頑張つて下さい！

